POLÍTICA DE SEGURIDAD

Noviembre 2024

En ONTUR estamos comprometidos en preservar la integridad física del personal, salvaguardar los activos e información crítica de cualquier daño y/o pérdida, dentro o fuera de las instalaciones de la empresa, así como proteger la cadena logística ante posibles riesgos.

La empresa establece que la Seguridad tendrá como objetivo la coordinación de medidas que procuren la prevención y detección de situaciones que amenacen el curso normal de la operativa portuaria, de la cadena logística, o la imagen de la empresa, al tiempo de proveer tranquilidad al personal en el desarrollo de sus actividades y confiabilidad operativa.

Todos los integrantes de Ontur son responsables de trabajar de forma segura, cumpliendo con las leyes y demás disposiciones nacionales e internacionales vigentes, con foco en la prevención y control de factores de riesgo; así como con nuestras directrices, normas corporativas de seguridad, respetando los principios éticos, y compromisos asumidos.

Ontur prioriza la seguridad, por lo tanto, solo trabajamos con socios comerciales que comparten nuestro compromiso con la salud, seguridad en el trabajo, seguridad patrimonial, y la seguridad en la cadena de abastecimiento. Además, como establece nuestra política ambiental se realizarán los máximos esfuerzos para cuidar nuestro entorno y mantenerlo libre de contaminación, así como de posibles plagas.

La Gerencia tiene la responsabilidad de brindar lineamientos claros de seguridad y de proveer los recursos necesarios. En la comunidad laboral procuramos que cada uno conozca las repercusiones de su propio trabajo sobre la seguridad, así como la adhesión al Código de Conducta de la empresa.

Destacamos que todos quienes trabajan en ONTUR, tanto empleados como empresas tercerizadas y/o personal externo que concurre a nuestras instalaciones, tiene la posibilidad y el deber de influir sobre la seguridad para la prevención de ilícitos, tales como narcotráfico, terrorismo, tráfico de armas, contrabando, falsificación de productos, o de cualquier riesgo que impacte la cadena logística. Todo hecho de apariencia ilícita debe denunciarse a nuestra empresa por los mecanismos de denuncia públicos de acuerdo con la Política Anticorrupción.

Todas las personas que participen en las actividades operativas de ONTUR, empleados directos o no, se encuentran amparados por nuestra Política de Derechos, con especial énfasis en el respeto de las prácticas laborales.

Se garantiza lo siguiente:

- o Rechazo al trabajo forzoso, al trabajo infantil o encarcelado y tráfico de personas.
- Respeto a la diversidad y no discriminación.
- o Libertad de asociación sindical.
- Seguridad y salud ocupacional.
- o Condiciones de trabajo justas y favorables.

La Dirección asume el compromiso de asegurar que la presente Política sea comprendida, divulgada, implantada y mantenida, para lo cual establece y facilita los recursos necesarios en todos los niveles de la empresa.

Raú Souza Gerente General

